



田原市ご当地アイドル

「La*花ノたみ」第2期生デビュー!!

5月23日(土)サンテパルクたはらで開催された「ベジコンフェスタ」のステージで、「La*花ノたみ」第2期生がお披露目されました。ベジコンフェスタには、審査員として参加しました。

「La*花ノたみ」は、田原市の観光などを広くPRするために平成25年10月に結成されたご当地アイドルグループで、第1期生が約1年半活動してきました。

今回、第1期生の3人が全員卒業し、新たに第2期生の5人で新生「La*花ノたみ」として活動をスタートします。今後は、市内外のイベントでのPR活動や、フェイスブックやツイッターなどによる情報発信を行っていきま

す。皆さん応援よろしくお願いします。

◎「La*花ノたみ」公式ホームページ
<http://www.tahara-hanatumi.jp/>
 農工観光課 ☎23局3522

La*花ノたみプロフィール

- ① ニックネーム
- ② 担当カラー
- ③ 田原市の好きなところ
- ④ 特技

- ①のんのん
- ②アジサイブルー
- ③サーフィンができる海
- ④走ること

- ①あん
- ②ローズレッド
- ③おいしい食べ物がたくさんある
- ④横笛、書道

- ①あい
- ②マムホワイト
- ③自然豊かで空気がおいしい
- ④似てないモノマネ

- ①みいちゃん
- ②カーネーションピンク
- ③蔵王山の夜景
- ④料理

- ①なみ(リーダー)
- ②菜の花イエロー
- ③ココナッツビーチ伊良湖
- ④柔軟、料理



今月の花

レイトのコレいいね 12

農政課 ☎23局3517

◎花の消費拡大をめざして



5月9日(土)、花の消費拡大を目的に名古屋の久屋大通公園で、JA愛知みなみの花きの部会がフラワーマルシェを行いました。花の産地から直送された色とりどりの切花をその場でブーケにしたり、産地だからこそできるお手頃価格で鉢物を販売したり、花の魅力をPRしました。また、JA愛知みなみ鉢物部会がアジサイ祭り(5月30日(土)、31日(日))のPRを兼ねて市長を表敬訪問しました。渡會会長が「情報発信をすることで豊富な品種があることを多くの人に知ってもらい、花に興味を持ってもらいたい」と述べ、まずは花を手にとってもらい、生産者自ら消費者に向けて花の魅力を伝えることに意欲を示しました。



6月の 渥美半島の花と鉢花



アルストロメリア
 (花/出荷時期:10月~6月)

花ことば
 エキジチック・援助・持続

県内で生産しているのは田原市のみで、約70品種ほど生産しています。



ハイビスカス
 (鉢花/出荷時期:4月~6月)

花ことば
 常に新しい美

南国をイメージさせる花で県内1位の生産量で、約48万鉢生産しています。